



-  L'incubatrice COLIBRÍ est un équipement de haute technologie conçu pour répondre aux besoins des éleveurs professionnels.
- **Panier professionnel** : Conçue pour les éleveurs exigeants, l'incubatrice offre une rotation automatique des œufs, permettant une incubation homogène et précise, idéale pour les animaux exotiques.
 - **Système d'humidification** : Le réservoir avec débit d'eau constant et un réservoir externe assurent un contrôle parfait de l'humidité, permettant des conditions d'incubation optimales.
 - **Système de rotation automatique des œufs** : Ce dispositif de haute qualité garantit une rotation régulière des œufs, favorisant une bonne formation des embryons.
 - **Contrôle de la température et de l'humidité** : L'unité électronique avancée avec écran LCD rétroéclairé permet un suivi et un réglage facile de la température et de l'humidité dans l'incubateur.
 - **Sécurité** : Un système d'alarme visuelle et sonore avertit en cas d'anomalie de température, garantissant ainsi une surveillance constante.
 - **Structure solide et isolée** : La cabine en panneaux d'acier pré-peint ou PVC isolé de 20 mm d'épaisseur assure une isolation thermique optimale et une grande robustesse pour un usage durable.
 - **Précision** : L'incubatrice est équipée d'un thermomètre précis et d'un hygromètre à bulbe humide, permettant un contrôle fiable et constant des paramètres d'incubation.
 - **Ventilation professionnelle** : Le ventilateur électronique assure une ventilation efficace et silencieuse, optimisant la circulation de l'air et l'efficacité énergétique.



INCUBATEUR

Informations Techniques

- Alimentation : 220-240V/50-60 Hz -DISPONIBLE AUSSI EN 110V
- Dimensions tiroirs : 38 X 49
- Consommation : 250 W
- Options: Humidification externe par ultrasons
Humidification intérieure par ultrasons

Références	Désignation	Dimensions	Tiroirs
AC-COLIBRIBIRD PVC	COLIBRI BIRD PVC	51 X 62 X 49,5 H	2
AC-COLIBRIBIRD	COLIBRI BIRD ACIER	51 X 62 X 49,5 H	2



-  The COLIBRÌ incubator is a high-tech device designed to meet the needs of professional breeders.
- **Professional Basket:** Designed for demanding breeders, the incubator features automatic egg rotation, ensuring homogeneous and precise incubation, ideal for exotic animals.
 - **Humidification System:** The constant flow water reservoir and external tank ensure perfect humidity control, creating optimal incubation conditions.
 - **Automatic Egg Rotation System:** This high-quality system guarantees regular egg rotation, promoting proper embryo development.
 - **Temperature and Humidity Control:** The advanced electronic unit with a backlit LCD screen allows for easy monitoring and adjustment of the temperature and humidity inside the incubator.
 - **Safety:** A visual and audible alarm system alerts in case of temperature anomalies, ensuring constant monitoring.
 - **Solid and Insulated Structure:** The cabin, made of pre-painted steel panels or 20mm thick insulated PVC, ensures optimal thermal insulation and high durability for long-lasting use.
 - **Precision:** The incubator is equipped with an accurate thermometer and a wet-bulb hygrometer, allowing reliable and consistent control of incubation parameters.
 - **Professional Ventilation:** The electronic fan ensures efficient and quiet ventilation, optimizing air circulation and energy efficiency.



Technical Informations

- Power Supply: 220-240V/50-60 Hz - ALSO AVAILABLE IN 110V
- Dimensions: 38 x 49
- Options: External Ultrasonic Humidification
Internal Ultrasonic Humidification

Références	Désignation	Dimensions	Tiroirs	Consommation
AC-COLIBRIBIRD PVC	COLIBRI BIRD PVC	51 X 62 X 49,5 H	2	250W
AC-COLIBRIBIRD	COLIBRI BIRD ACIER	51 X 62 X 49,5 H	2	250W

INCUBATEUR